
 

ATA de assembleia nº 015 da reunião ordinária do dia 29 do mês de março do ano de 1 

2023, às 14 horas e 30 minutos, esteve em Assembleia Geral na sala de reuniões 2 

do Colégio Estadual Vicente Rijo -Londrina – PR. Estavam presentes Marcelo 3 

Gonçalves Mendes Oguido presidente da Fundação de Esporte de Londrina; 4 

Gustavo Richa, diretor administrativo financeiro da Fundação de Esporte de Londrina; 5 

Geder Harami Harami, representante titular da Autarquia Municipal de Saúde e 6 

presidente do Conselho Municipal de Esporte e Lazer de Londrina, Alexandre 7 

Segantin, representante suplente da Secretaria Municipal de Educação de Londrina; 8 

Marcelo Hidemi Uemura, representante suplente da Companhia Municipal de Trânsito 9 

e Urbanização; Vitor Martinez, representante Titular do Conselho Regional de 10 

Educação Física; Morgana Claudia da Silva, representante titular das Instituições de 11 

Ensino Superior com Curso de Educação Física; Roberto Carlos de Oliveira e Joel 12 

Gaspar, representante dos Conselhos Regionais de Esporte e Lazer (zona norte e sul 13 

respectivamente); Ideraldo Rosa Nascimento, representante titular do Instituto de 14 

Pesquisa e Planejamento Urbano de Londrina; Junior Cesar Dias de Jesus, 15 

representante titular da Fundação de Esportes de Londrina. Os conselheiros ausentes 16 

com justificativa foram: Gláucia Cristina Bonora, representante titular das Instituições 17 

Educacionais de Ensino Fundamental (anos finais) e Ensino Médio das Escolas Públicas 18 

ou Privadas do Município de Londrina; Nelma dos Santos Assunção Galli titular 19 

representando a secretaria de assistência social; Carina Aparecida de Souza, 20 

representante da Secretaria Municipal de Políticas para as Mulheres. O conselheiro 21 

ausente sem justificativa foi Edmundo Silva Novaes, suplente do representante do 22 

Esporte Adaptado ou Paradesporto de Londrina. As instituições não representadas, com 23 

cadeiras em vacância são: Secretaria Municipal de Defesa Social; Secretaria Municipal 24 

de Cultura; Clubes recreativos e/ou ligas municipais, Atletas maiores de 18 anos, que 25 

representam Londrina em Jogos Oficiais; Associações Esportivas. A cessão: O 26 

presidente da FEL informou sobre as questões que envolvem a reforma do ginásio do 27 

Moringão, questões estruturais que impossibilitam no momento estabelecer um local e 28 

estrutura para funcionamento do CMELL. Foi solicitado pelo conselheiro Roberto o 29 

porquê que a FEL fez a devolução de cerca de 2 milhões de reais aos cofres da 30 

prefeitura, o diretor financeiro respondeu que esses valores não foram utilizados por 31 

falta de licitação específica para algumas obras, mas que a FEL não perdeu esse valor 32 

foi para o caixa geral da prefeitura e pode ser utilizado novamente em um outro 33 

momento. O conselheiro Vitor fez apontamentos sobre a importância do diálogo da FEL 34 

junto ao CEMLL, pois tivemos as propostas aprovadas em nossa 2ª conferência que 35 



 

podem maximizar em muito ações de políticas públicas em nosso município. O diretor 36 

financeiro deu a sugestão da participação do CMELL em reuniões periódicas com o 37 

conselho administrativo da FEL (CAFEL) para alinhar essas discussões. Novamente a 38 

reunião percorreu discussões sobre a importância de se estabelecer programas 39 

municipais, políticas públicas que envolvam as diferentes realidades econômicas e 40 

geográficas da cidade de londrina. Eu Geder Harami Harami lavrei a presente ata, que 41 

assino com os demais membros do Conselho Municipal de Esporte e Lazer de Londrina, 42 

presentes nesta Assembleia. 43 


